

Communiqué de presse // Comunicato stampa
Pressemitteilung // Press Release

Lugano, le 16 juillet 2018

Cornèr: la banque la plus solide de Suisse également 2018

Pour la quatrième année consécutive, la Cornèr Banque a une nouvelle fois été classée numéro 1 en Suisse par sa solidité patrimoniale, selon les statistiques publiées par *The Banker* en juillet 2018.

Il s'agit d'une confirmation particulièrement importante de la part de ce célèbre périodique financier britannique édité par le Groupe Financial Times, qui, en analysant et en comparant les bilans des milles premières banques mondiales, réitère depuis 2015 cet excellent résultat pour la Cornèr Banque.

Le maintien de ce positionnement en tête de la liste des banques suisses les plus solides corrobore la validité de la politique de gestion des activités et de dotation de capital que la banque, dont le siège est à Lugano, poursuit depuis 1952.

Sa solidité financière permet à la Cornèr Banque de continuer d'investir de manière importante pour améliorer et élargir encore son offre de produits et de services – y compris dans le monde digital - en faveur de sa clientèle. Cette dernière étant depuis quelques années en forte augmentation, tant en Suisse qu'à l'étranger.

Ce rapport sain entre croissance et investissements permet à la Cornèr Banque de considérer l'avenir avec confiance et optimisme.

